

Las dudas y el gran ausente que marcaron el inicio de la pretemporada de los azules

El plantel del cuadro laico se dividió en el comienzo de los trabajos. Algunos fueron al CDA y otros a la clínica Meds. El equipo de Gustavo Álvarez tiene un exigente curso por delante, donde pretenden hacer una buena campaña en Copa Libertadores, pero todavía deben tomar determinaciones claves en el armado del plantel. Los recursos para refuerzos no son muchos.



► El lateral izquierdo de la U, Antonio Díaz, realizándose uno de los exámenes físicos en el Centro Deportivo Azul.

Matías Parker y Lucas Mujica

Universidad de Chile volvió a los trabajos. Este lunes llegó el plantel estudiantil a la Clínica Meds y también al Centro Deportivo Azul para hacerse las revisiones de rigor luego de las vacaciones. El equipo de Gustavo Álvarez proyecta el 2025 con el objetivo de mantener el tranco ganador de la campaña de este año y a eso sumar el título. También tienen Copa Libertadores. Las metas que se trazaban al cierre del curso, justo al ganar la Copa Chile, eran altas. "En la Libertadores no hay que participar, sino que competir. Nosotros tenemos la obligación a nivel nacional de mejorar lo que hicimos, no nos podemos conformar con lo que hicimos este año, ya que tiene que ser

un piso e ir por más", decía el entrenador. Los objetivos los mantienen. Sin embargo, el arranque de la pretemporada en el CDA no es con todas las exigencias cumplidas.

Hasta la fecha, la U solo ha sumado a Julián Alfaro como refuerzo. El extremo llega precedido de una buena campaña en Magallanes y competirá en su posición con Maximiliano Guerrero. A menos que el estratega encuentre otra función donde le sea de utilidad. En la Academia actuó durante cinco años, jugó 150 partidos, anotó 17 goles y dio siete asistencias. "Estoy muy contento y emocionado por volver. Desde que me fui, siempre soñé con este momento, tengo la ilusión de ganar muchas cosas con la institución. Estos años me han servido para crecer como jugador y para madurar. Este re-

torno lo voy a aprovechar al máximo, mi objetivo es aportar al equipo en la faceta que me toque", dijo el atacante en su arribo a La Cisterna.

La prioridad de Azul Azul está en la búsqueda de los goles. Hace algunas semanas ofertaron por Octavio Rivero. El delantero es recordado en Chile por sus pasos por Colo Colo y O'Higgins. Con el Cacique, de hecho, fue campeón. Ahora está en Barcelona de Guayaquil y la U negocia para anticipar su salida, ya que tiene contrato vigente. Los ecuatorianos piden dos millones de dólares. Desde la tienda laica pretenden rebajar ese monto. De hecho, no están dispuestos a realizar una inversión tan alta para reforzar su plantel. Acusan que no tienen recursos ilimitados y su intención es gastar la

menor cantidad de dinero posible en el mercado de fichajes. "Como en todo club hay un tema presupuestario, donde la institución dice qué jugadores están al alcance y cuáles no. Tenemos por delante la evaluación precisa de lo que necesitamos y después un mercado para ejecutarlo", señalaba Álvarez tras el cierre de la temporada.

En el inicio de la pretemporada, Israel Poblete se refirió a la vuelta a los trabajos. "Estamos con mucho ánimo, estamos enfocados en el 2025 y en la pretemporada. La Supercopa es el primer gran desafío, pero para eso hay que estar óptimo físicamente para poder llegar bien a ese partido", señaló.

"¿El refuerzo? Alfaro me parece bien, lleva varios años jugando. Nació en la U y sabe lo que es estar acá. Siente los colores, vamos a ayudarlo en lo que más podamos", dijo.

De paso, el volante comentó la lentitud en el arribo de los refuerzos. "Sé que están trabajando en refuerzos, está lento en Chile porque otros torneos recién terminaron, pero confiamos en que se formará un lindo plantel", agregó.

Palacios, ausente

Cristian Palacios hizo 13 goles en 33 partidos en el curso pasado. No es una mala cifra, pero está lejos de lo que se requiere para ser el centrodelantero titular de la U. En total, suma 36 conquistas en 87 duelos con la casaca de los azules. El Chorri ha sido el futbolista que más veces ha marcado en Universidad de Chile en los últimos tres años. Pero las malas le pasan la cuenta. Algunos fallos insólitos que no son perdonados por la parcialidad laica. El más emblemático ocurrió en la definición del título, cuando se pifó al balón en el área chica con un intento de cabezazo. Tan solo debía empujar la pelota y hubiese forzado una final de Primera División.

Ahora se va de la U. El uruguayo de 34 años no convenció. Ni siquiera el hecho de no ocupar cupo de extranjero, al tener la ciudadanía chilena, fue argumento para mantenerlo en el CDA. Para Álvarez había dejado de ser imprescindible hace tiempo. Sin ir más lejos, en las últimas jornadas del Campeonato Nacional, el centroatacante titular fue Nicolás Guerra. El formado en la cantera estudiantil tampoco se salvó de las críticas, pero le ganó la pulseada al charrúa.

El vínculo del Chorri con la institución estudiantil se extiende oficialmente hasta el 31 de diciembre. O sea, en rigor, aun le quedan dos semanas de contrato efectivo. Sin embargo, no fue citado este lunes al inicio de la pretemporada. No estuvo en el grupo que fue a la clínica Meds y tampoco con quienes tuvieron que ir al CDA. Tiene libertad de acción mientras define su futuro. Por ahora no sabe donde jugará, pero está claro que no será en la U. Su despedida no fue la mejor. Pese a que los universitarios cerraron la temporada ganando la Copa Chile, cuando fue la premiación y se mencionó a Palacios en los parlantes del Estadio Nacional, el público lo reprobó con una tibia silbatina. ●